



学校通信

金楽寺

第 8 号
平成 28 年 12 月 1 日
尼崎市立金楽寺小学校
校長 濱元 美由紀

—元気いっぱい 夢いっぱい 命輝く金楽寺小学校—

教育目標 「自ら学び、心豊かでたくましい子どもの育成」をめざして

- ・考える子
- ・思いやりのある子
- ・たくましい子



輝く子どもたち

早いもので、平成28年も残すところあと1ヶ月となりました。常日頃の保護者の皆様・地域の皆様のご協力ご支援に心より感謝申し上げます。

ご家族の皆様が健康で良い年を迎えられますことを、また、子どもたちにとって充実した楽しい冬休みになりますことを願っております。



PTAコーラス

音楽会～行事を通して新しい自分の発見～

11月19日に開催しました音楽会には、大勢の方にお越しいただきましたこと、誠にありがとうございました。子どもたちは、こつこつと練習することでできるようになった喜び、友だちと歌声や音を合わせ一つのものを創り上げていくことの楽しさ、他の学年の歌声や演奏を聴き感動を覚えたこと、音楽会を通してたくさんのお話を学びました。どの学年も演奏が終わったあとは、充実感・達成感を感じ取ったのでしょうか。ほっとした、でも誇らしげな様子でした。子どもたちの成長を後押ししてくださったのが保護者の皆様、地域の皆様の温かい大きな拍手です。さらに、ご家庭で褒めていただいたことが、子どもたちの成長につながっています。また、PTAコーラスの皆様には、お忙しい中、集まって練習する事も大変だったことと存じます。そのような中、練習を積み重ね、当日には素敵なコーラスを披露してくださり、本当にありがとうございました。

人権週間 12月4日(日)～10日(土) 校内は12月1日(木)～7日(水)

少しでも子どもたちの心に届いたらいいな、響いたら嬉しいなど、日々の中で感じたことや今これを感じ取ってほしいという「思い」を校長室の前の黒板に書いています。人権週間に向けて、金子みすゞさんの「みんなちがってみんないい」という詩と相田みつをさんの「ただいるだけで」という詩を紹介しています。

違いを認め合い、相手の気持ちを考えられる子どもたちが今以上に育っていくことを願って！！

11月28日の朝会では「人権」について子どもたちにお話をしました。一人一人の命が大切にされること、一人一人が安心して生活できること、そしてだれもそのことを侵してはいけないことを話しました。そして学校生活の中で一人一人の人権が守られているかを全校生で考えていきました。自分が言われたりされたりして嫌なことを人にしてはいけない、相手の気持ちになって考えることが大事であることなどです。日々の生活の中で自分本位の行動から起きるトラブルも見られます。人権週間を機会に、改めてお互いを大切にしようことの大切さを考えさせたいと思います。ご理解とご協力をお願いいたします。



金小チャレンジマラソン2016

寒さに負けない強い心と体をつくるため、11月よりがんばってきたマラソンの総仕上げとして1日(木)にマラソン大会「金小チャレンジマラソン2016」を陸上競技場で開催しました。寒い中、子どもたちに温かい応援をありがとうございました。

12月の行事予定

- 1日(木) 金小チャレンジマラソン
校内人権週間(7日まで)
- 2日(金) 金小チャレンジマラソン(予備日)
- 5日(月) 朝会(見守り隊感謝の会)
委員会 代表委員会 諸費
- 6日(火) 避難訓練
- 7日(水) オープンスクール
- 8日(木) たんぼぼ・4年生交流会
- 12日(月) スピーチ集会 クラブ活動
- 14日(水) 避難訓練(予備日)

1月の主な予定

- 10日 始業式
(4校時まで)
- 11日 給食開始
- 18日～20日 書き初め展
- 19日 オープンスクール
- 17日 避難訓練

12月の生活目標
学校を美しくしよう



～子どもの安全を守る～

5日(月)の朝会において、『見守り隊感謝の会』を行います。普段、子どもたちの登下校を見守って下さっている見守り隊の方々に、子どもたちから感謝を表す会です。本校は、保護者の方だけではなく、地域の方々にも子どもたちを見守っていただいているので、本当にめぐまれた環境にあると感謝しております。

また、6日(火)には火災を想定した避難訓練を行います。先日も4年生が、防災センターで安全についての学習をしてきました。有事の際に、自分自身の身を守る行動を子どもたちがとることができるように、一つ一つの学習を身につけていってほしいと思います。

～意義深い冬休みを～

冬休みが近づいてきました。大掃除など整理整頓をきちんとして、新たな気分で新年を迎えられるよう、身の回りを整えましょう。家でも役割を持って過ごし、自主性が育つ冬休みになればうれしいです。そして、新年をすがすがしい気持ちで迎え、3学期も元気に登校してくることを楽しみにしています。

～お願い～

朝8:20から8:30の間は、教職員打ち合わせを行っております。連絡等がある場合は、上記の時間を避けてご連絡いただきますよう ご理解・ご協力をお願いします。